

# « Vertigo » : Jaune Toujours nous fait oublier la morosité\*\*\*

Ambiance bien belgo- bruxelloise dans cette fanfare, et ça nous fait oublier la morosité le temps de treize morceaux.

Article réservé aux abonnés



**Critique** - Journaliste au pôle Culture

Par **Jean-Claude Vantroyen** ([/12643/dpi-authors/jean-claude-vantroyen](https://www.lesoir.be/12643/dpi-authors/jean-claude-vantroyen))

Publié le 7/10/2024 à 11:37 | Temps de lecture: 1 min

Choux de Bruxelles.

Encore une guerre qui vient de commencer / D'abord les victimes, après les traités / Non non non, rien n'a changé / Tout tout tout a continué. » Ou encore : « Qui aurait pensé de cette vie / que tout se déroulerait comme ça... *Talking about your generation*. » Si la musique de Jaune Toujours est énergique, dynamique, joyeuse et électrisante comme une fanfare, avec ces cuivres, ces accordéons, ces voix, ces chœurs, ce charisme, les paroles de ses chansons sont plutôt graves, pleines de sens. Elles seraient même plombantes s'il n'y avait cette autodérision bien bruxelloise et cette ambiance de fête. Paroles en français, en anglais, en néerlandais (il y a même de l'allemand, de l'italien, de l'espagnol), rythmes funky, percussions grisantes... La vie ne va pas comme on veut, elle donne le *Vertigo*, mais ça ne nous empêche pas de vouloir s'en sortir et de faire la fête. Pour tous les mélancoliques et les découragés, écoute obligatoire. Merci à Piet Maris et sa dizaine de complices.